



*"Así como hemos estado unidos en la profesión de la fe, mantengámonos también unidos en el sufragio y en la intercesión".*

(P. Alberione)

A las 11,15 de ayer (hora local) en el hospital Leforte de São Paulo (Brasil), a consecuencia de una indisposición repentina, el Divino Maestro llamó al premio eterno a nuestro hermano Discípulo

**ÉLBIO RODRIGUES DIAS (Hno. Juvenal)**  
**79 años de edad, 59 de vida paulina, 53 de profesión religiosa**

Élbio Rodrigues Dias había nacido el 4 de noviembre de 1931, de Etelvina Dias Medina y Pedro Rodrigues dos Santos, en Jequitinhonha, una ciudad de mineros en el Estado de Minas Gerais (Brasil). Recibió el bautismo en la solemnidad de Navidad de aquel diciembre de 1931, en la parroquia de São Miguel de Jequitinhonha, diócesis de Arassuaí. Fue confirmado el 10 de julio de 1932 y el 8 de diciembre de 1938, recibió la primera comunión.

Élbio entró en la Congregación a la edad de 21 años el 30 de abril de 1952, en Rua Major Maragliano, en el barrio de Vila Mariana de São Paulo. En esta casa vivió las primeras etapas formativas paulinas del aspirantado, el postulante y el noviciado (10 de febrero 1956 – 10 de febrero 1958). Emitió la primera profesión religiosa en la comunidad de la Cidade Paulina, el 11 de febrero de 1958. Vivió después la etapa del juniorado en la comunidad de Caxías do Sul (Río Grande del Sur), concluyéndola con la profesión perpetua el 1º de mayo de 1963 y asumiendo en esta circunstancia el nombre de Juvenal.

Después de la profesión perpetua, "Fray Juvenal", como se le llamaba, prestó su servicio apostólico en las librerías de Río de Janeiro (1963-1973), de São Paulo (1973-1986, residiendo en la Cidade Paulina) y nuevamente en Río de Janeiro (1988-1995). Desde 1995 lo encontramos en la comunidad de São Paulo (Casa Provincial), ocupado sucesivamente en la administración de los periódicos, en la revisión de libros, como coordinador de la *Biblia Gente*, en el economato y en la Conferencia de los Religiosos de Brasil.

Debido a problemas de salud, pasó, a partir de 2009, a la enfermería en la Cidade Paulina. En los últimos días fue necesario internarle en la unidad de terapia intensiva en el hospital Leforte, donde falleció tras un infarto agudo de miocardio.

Confiamos este hermano, que ha combatido la buena batalla de la fe y manteniéndola ha terminado su carrera (cfr. 2Tim 4,6), al Divino Maestro, por quien entregó su vida en el servicio apostólico paulino, para que le acoja en las moradas eternas preparadas para sus siervos fieles. A él le aseguramos nuestra oración de sufragio, mientras le pedimos que interceda ante el Señor por la Provincia Brasil y la vocación de los Discípulos del Divino Maestro.

*Roma, 23 de julio de 2011*

*P. Vincenzo Vitale*

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1)**